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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM TRÊS DE FEVEREIRO DE DOIS 

MIL E QUATORZE. 

 

 Aos três dias do mês de fevereiro de dois mil e quatorze, às dezenove horas e trinta 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Cor Jesus Moreno e secretariada pela Vereadora Lucimar Neves. O Presidente convidou a 

todos para a execução do Hino Nacional. O Vereador Welington procedeu à leitura de um 

versículo da Bíblia Sagrada, conforme Resolução nº. 3/2002. Na chamada inicial, feita pela 

Secretária, constatou-se a presença de todos os edis. Havendo número regimental, o 

Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra à Secretária para que procedesse a 

leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS:  Comunicado do Ministério da Educação 

informando a liberação de recursos financeiros ao para a execução de programas do Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação, no valor total de R$ 75.500,56 (setenta e cinco 

mil, quinhentos reais e cinqüenta e seis centavos. Ofício nº. 27/2014, do Gabinete do Prefeito, 

apresentando o Projeto de Lei nº. 1963/2014 – Altera dispositivos da Lei nº. 2004, de 27 de 

setembro de 2011, que concede permissão de uso a título precário de bens que menciona e 

contém outras providências. Ofício nº. 8/2014, da Mesa Diretora, apresentando Projeto de 

Resolução nº. 1/2014 – Autoriza a devolução de bens móveis. Ofício nº. 9/2014, do Vereador 

Cor Jesus, apresentando Projeto de Lei nº. 433/2014 – Dá denominação à Avenida Brasil. 

Ofício nº. 10/2014, da Mesa Diretora, apresentando Projeto de Resolução nº. 2/2014 – 

Regulamenta a Lei nº. 2088, 29/11/2013, que autoriza  a utilização do Espaço Cultural 

“Vereador Aguinaldo Pereira Baeta”, do Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira” 

e do Auditório “Vereador Benjamim Teixeira de Carvalho”, da Câmara Municipal de 

Carandaí, para  a realização de eventos culturais, artísticos e educacionais, e dá outras 

providências. Ofício nº. 13/2014, do Vereador Cor Jesus, apresentando Emenda Aditiva nº. 1 

ao Projeto de Lei nº. 432/2014 – Dispõe sobre a Verba de Gabinete. Ofício nº. 21/2014, do 

Vereador Osmar Severino, solicitando que seja reiterado ao Executivo Municipal, respostas às  

Indicações e Requerimentos devidamente aprovados em Reuniões Ordinárias no ano de 2013. 

RC/PP-02931/2013, CEMIG, em resposta ao Ofício nº. 686 de 3/12/2013, desta Casa 

Legislativa. Indicação nº. 1/2014, do Vereador Murilo. Indicação nº. 2/2014, do Vereador Cor 

Jesus. Indicação nº. 3/2014, do Vereador Osmar. Indicação nº. 4/2014, do Vereador Osmar. 

Indicação nº. 5/2014, do Vereador Osmar. Representação nº. 2/2014, do Vereador Murilo. 

Representação nº. 4/2014, do Vereador Osmar. Requerimento nº. 7/2014, do  Vereador Cor 

Jesus. Moção de Pesar nº. 1/2014, da Vereadora Aparecida Baeta. Moção de Pesar nº. 2/2014, 

da Vereadora Lucimar. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente 

colocou à disposição dos edis as correspondências recebidas, comentou-as e informou que tais 

estariam à disposição na Secretaria. O Presidente encaminhou o Projeto de Lei nº. 1963/2014 

à Comissão de Legislação, Justiça e Redação e à Comissão de Serviços e Obras Municipais. 

Encaminhou o Projeto de Resolução nº. 1/2014 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

Encaminhou o Projeto de Lei nº. 433/2014 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação e à 

Comissão de Serviços e Obras Municipais. Encaminhou o Projeto de Resolução nº. 2/2014 à 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação, à Comissão de Serviços e Obras Municipais e á 

Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Encaminhou a Emenda Aditiva nº. 1 

ao Projeto de Lei nº. 432/2014 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. SEGUNDA 

PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E DAS 

PROPOSIÇÕES: O Presidente colocou em única discussão a Indicação nº. 1/2014, do 
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Vereador Murilo, sugerindo de limpeza de vias públicas no Distrito de Pedra do Sino. Os 

Vereadores Osmar e Naamã teceram comentários. Em única votação, foi aprovada por 

unanimidade. A seguir, colocou em única discussão a Indicação nº. 2/2014, do Vereador Cor 

Jesus, sugerindo ao Executivo o patrolamento e limpeza de estradas. Em única votação, foi 

aprovada por unanimidade. O Presidente colocou em única discussão a Indicação nº. 3/2014, 

do Vereador Osmar, sugerindo reforma do Terminal Rodoviário. Em única votação, foi 

aprovada por unanimidade. Na sequência, colocou em única discussão a Indicação nº. 4/2014, 

do Vereador Osmar, sugerindo calçamento e recolhimento de lixo na Comunidade dos Gerais. 

O proponente e os Vereadores Cor Jesus e Naamã teceram comentários. Em única votação foi 

aprovada por unanimidade. O Presidente colocou em única discussão a Indicação nº. 5/2014, 

do Vereador Osmar, sugerindo construção de quadra desportiva na Escola do Distrito de 

Hermilo Alves. Em única votação foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, colocou em 

única discussão a Representação nº. 2/2014, do Vereador Murilo, a ser encaminhada à 

Empresa TIM. O Vereador proponente e o Vereador Cor Jesus comentaram sobre o assunto, 

sendo que o Vereador Cor Jesus sugeriu que a Representação fosse igualmente encaminhada 

para a ANATEL – Agência Nacional de Telecomunicações. O Presidente colocou em única 

discussão a Representação nº. 4/2014, do Vereador Osmar, a ser encaminhada ao Senhor 

Alexandre Silveira de Oliveira. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Ato 

contínuo, colocou em única discussão o Requerimento nº. 7/2014, do  Vereador Cor Jesus, 

solicitando transporte para conduzir os alunos matriculados no Centro de Ensino Aprendiz. O 

Vereador proponente, a Vereadora Aparecida e os Vereadores Geraldo e Osmar expuseram 

cada qual seu ponto de vista, e ao final foi acordado entre os edis que será agendada uma 

reunião com o Secretário Municipal de Transportes. O Presidente colocou em única discussão 

a Moção de Pesar nº. 1/2014, da Vereadora Aparecida Baeta, a ser encaminhada à família 

enlutada da Senhora Maria José da Silva. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. 

Na continuidade, colocou em única discussão a Moção de Pesar nº. 2/2013, da Vereadora 

Lucimar, a ser encaminhada à família enlutada do Senhor João Evangelista da Cunha Neto. 

Em única votação, foi aprovada por unanimidade. A Vereadora Aparecida, usando do artigo 

113, inciso II do Regimento Interno, comentou sobre a resposta da CEMIG constante no 

Ofício 2931/13. Não havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à 

TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no 

quadro de avisos e solicitou à Secretária para que procedesse a chamada final, constatando a 

presença de todos os edis. O Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 

reunião às vinte horas e quarenta e cinco minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-

se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereadora Lucimar, Secretária, solicitei a 

lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa 

Diretora. 

 

Plenário Vereador Francisco Eustáquio Teixeira, 4 de fevereiro de 2014. 

 

 

COR JESUS MORENO 

- Presidente – 

 

OSMAR SEVERINO DE SOUZA 

Vice- Presidente 

LUCIMAR LIMA NEVES 

Secretária 

 


